



pension alimentaire non perçu

Par **ducas**, le **11/07/2011** à **22:18**

nous sommes passer en conciliation en septembre 2008 et mon ex mari devais me payez une pension de 300€ par moi ,depuis juillet 2009 il ne me verse plus rien j'ai déjà fait plusieurs démarginés auprès des huissiers mais rien ne bouge il ne reste plus par ici il a déménagé dans le midi donc plus difficile pour moi car si je je doit refaire des démarches je pense qu'il faudrait que je me tourne ver un huissier dans son département

et pourtant il gagne très bien sa vie et moi je me bat tous les mois je vi seule avec mon fils de 24 ans sans emploi et sans aucune ressource j'ai un salaire de 1250 et un loyer de 650€ plus toute mes charges

que puije faire

a l'avance merci pour vos réponse

Par **Domil**, le **12/07/2011** à **00:09**

Que vous a répondu l'huissier ?